

Gimnasia

Gijón elige a sus representantes para el Regional de base

Se clasifican los primeros conjuntos y las cinco primeras gimnastas por categoría

J. J. GIJÓN

El Lloréu y 3.º Colegio Inmaculada. Alevín: 1.º Colegio Maliayo San Rafael, 2.º Colegio García Lorca. Infantil: 1.º Club Stroke, 2.º Club Agrupación Gimnástica de Gijón, 3.º Club Milany. Cadete: 1.º Club Stroke, 2.º Instituto de Candás. En individual: Prebenjamín: 1.ª Carlota Garrote (Colegio Begoña), 2.ª Pilar Robles (Colegio Dominicas), 3.ª Inés González (Colegio Maliayo), 4.ª Natalia Stoyanova (Colegio Elisburu) y 5.ª Sara Capín (Colegio Evaristo Valle). Benjamín: 1.ª Flavia Fernández

El pabellón de La Tejerona acogió este pasado fin de semana la fase de clasificación de gimnasia rítmica para las finales regionales base que tendrán lugar en Pola de Lena el próximo 8 de junio. Para la misma clasificaban los tres primeros conjuntos de cada categoría y las cinco primeras gimnastas individuales, también de cada categoría. Los conjuntos clasificados de Gijón fueron: Benjamín: 1.º Colegio San Rafael Maliayo de Villaviciosa, 2.º Colegio



En la fila de abajo, Ainhoa Flórez, Mara Alonso, Carlota Garrote, Natalia Stoyanova y Carla García; en el centro, Marina Amez, Mara Rodríguez, Lucía González, Celia Vega y Marina Blanco; de pie, Celia Crespo, Naia Alonso, Sedna Palacios y Claudia López, todas ellas del Milany. | MILANY

(Colegio Liceo - La Corolla), 2.ª Marina Álvarez (Colegio Antonio Machado). Alevín: 1.ª Mara Alonso (Colegio Jovellanos), 2.ª Ainhoa Flórez (Colegio Lloréu), 3.ª Carla Cuenca (Colegio Antonio Machado), 4.ª Covadonga Méndez (Colegio Los Campos) y 5.ª Claudia Blanco (Colegio Antonio Machado). Infantil: 1.ª Malena Muñiz (Club Galaica), 2.ª Naia Alonso (Club Milany), 3.ª Chantal Álvarez (Club Agrupación Gimnástica Gijón), 4.ª Carla Fernández (Instituto Emilio Alarcos) y 5.ª Valentina Bermúdez (Colegio Los Campos). Cadete: 1.ª Alba Rodríguez (Club Stroke), 2.ª Iris Estévez (Club Agrupación Gimnástica Gijón), 3.ª Sedna Palacios (Club Milany), 4.ª Sara Requejo (Club Astur) y 5.ª Elisa Mier (Colegio San Vicente Paúl).

El Grupo completa su XXVII "Marcha a Covadonga"

J. J. GIJÓN

El Grupo Covadonga cumplió un año más con la tradición y realizó su anual Marcha a Covadonga que alcanzó su edición número 27 y en la que en esta ocasión tomaron parte 114 socios. La marcha se realizó en dos etapas. Sin duda la más dura fue la primera, el pasado sábado, entre el club y Cangas de Onís, 65 ki-

lómetros en la que los participantes emplearon prácticamente todo el día ya que los últimos llegaron sobre las nueve de la noche, eso si sin incidente alguno. Al día siguiente, se completó recorrido con los últimos 11 kilómetros, los que separan Cangas de Onís y el Real Sitio, donde el abad, Adolfo Mariño ofició una misa con intervención del orfeón grupista y ofrenda de un ramo de flores a la Virgen de Covadonga.



Socios del Grupo posan delante de la Basílica de Covadonga. | RGCC

Judo

Éxitos del Club La Calzada en Siero y Valencia

J. J. GIJÓN

Los judokas del club de La Calzada tuvieron un intenso fin de semana en el que participaron en varias competiciones. En Valencia se disputó el Campeonato de España Universitario en el que Nerea Teixeira logró la medalla de bronce en la categoría de menos 78 kilos mientras que Mateo Morán cayó en el primer combate. Mucho más cerca, en Siero, se

disputó el récord de randoris (estilo libre) mixtos benjamín, en el que participaron Eric Carmona, Iker Valle, Asier Acebedo, Alejandro Vega y Lucas Souto, y que junto al resto de judokas de Asturias batieron el récord de randoris en una hora. Ya por la tarde y también en Siero fue el turno del Campeonato de Asturias alevín en el que participaron Zoe González López (-34 kilos) y Daniel Gallego Díez (-38) kilos. Zoe tras realizar 3 combates consigue revalidar el primer puesto y se proclama



Judokas de La Calzada, en el pabellón de Siero. | LA CALZADA

de nuevo Campeona de Asturias; por su parte Marcos pierde el primer combate pero en la repesa consigue vencer a su rival, para finalmente ceder en el combate por el bronce, aún así la organización le concedió un trofeo por su evolución técnica.

Fútbol de empresas

El líder, Huracán de Carreño, se encontró con muchas más dificultades de las esperadas para imponerse al Abaña-Bar S. Pelayo, al que superó por un apretado 4-3 que no refleja la diferencia en la clasificación entre ambos equipos, primero y decimocuarto. El Normalk también ganó su partido, por lo que mantiene un punto de ventaja sobre el E. Marentes-G. Sival en lo que está siendo el duelo más atractivo de la Liga.

RESULTADOS

Racing de Avilés-Merendero El Cruce	0-3
C. D. Belmonte-Asador Don Pepe	3-0
Huracán Carreño-Abaña C. F./Bar S. Pelayo	4-3
E. Marentes/G. Sival-Luainha Est. Uñas	6-1
Sidrería Los Pomares-Pask	6-1
Cafetería Enol-Astur United	0-5
Lenense Empresas-Normalk	1-4
Sidrería La Pámpana-Stilil Llana-Carretillas	1-5
Descansa: Aldea Soñada C. F.	

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Huracán de Carreño	27	25	2	0	107	28	77
2. Normalk	27	19	5	3	114	34	62
3. E. Marentes-G. Sival	27	20	1	6	109	57	61
4. Sid. Los Pomares	27	16	6	5	72	47	54
5. Luainha Est. Uñas	27	13	6	8	68	60	45
6. Astur United	27	11	6	8	91	47	45
7. Stilil Llana-Carretillas	27	13	4	10	95	67	43
8. C. D. Belmonte	28	12	6	10	55	52	42
9. Aldea Soñada F. C.	27	12	2	13	90	71	38
10. Cafetería Enol	28	10	6	12	77	77	36
11. Lenense Empresas	28	10	4	14	60	88	31
12. Asador Don Pepe	27	10	3	14	66	76	30
13. Merendero El Cruce	27	9	3	15	63	100	30
14. Abaña CF-Bar S. Pelayo	27	7	4	16	44	64	25
15. Sid. La Pámpana	28	6	3	19	67	98	21
16. Pask	27	3	6	18	34	95	12
17. Racing de Avilés	28	0	1	27	21	176	2